

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein
Band: - (1978)
Heft: 4

Artikel: Verrechnungsstelle aufgehoben
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-938365>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 13.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

ohne Rangierung:	1	2	3	4	5	Total
Elmer Rudolf	84	63		65		190
Leibundgut Heinz		55		77		197
Hächler Karl-Heinz	89	54				
Strub Paul	88	53	60			
Knecht Walter	76	47				
Baumgartner Peter		28				
Muff Bruno	79					

Durchschnitt aller Schützen: 490.93 Punkte

Schützen des Jahres 1978: Christ Josef 482 Pkte.
Eggenberger Hs.482 "

- 1) Pokalgewinner des SVFL
Wanderpreisgewinner Feldschiessen + Bundesprogramm
- 2) Wanderpreisgewinner 2. Pokal
- 3) Wanderpreisgewinner 3. Pokal

Für die Schützensektion:

Hans Wietlisbach

VERRECHNUNGSSTELLE AUFGEHOBEN

Der Bundesrat hat beschlossen, die Schweizerische Verrechnungsstelle in Zürich auf Ende dieses Jahres aufzuheben. Die Verrechnungsstelle war 1934 geschaffen worden, um den gebundenen Zahlungsverkehr mit dem Ausland durchzuführen und zu überwachen. Sie hat der Wirtschaft unseres Landes vor allem in den ersten 25 Jahren ihres Bestehens grosse Dienste geleistet. Seit den fünfziger Jahren konnte der Zahlungsverkehr mit dem Ausland nach und nach liberalisiert werden, wodurch die Verrechnungsstelle immer mehr an Bedeutung verlor.